

Ehrungen Weihnachtsfeier 2018

Ich bitte kurz um eure Aufmerksamkeit. Im Namen der UnRuheständler möchte ich ein paar Dankesworte sagen.

Inge Weber, Alfred Hummel, und Klaus Traber bitte ich zu mir vorzutreten.

Liebe Inge, du hast in Heimarbeit ganz alleine diese wunderbaren Tischgestecke gebastelt. Es gehört viel Idealismus dazu, so viele Stunden daran zu arbeiten. Wir wissen deinen Einsatz für die UnRuheständler zu würdigen. Als kleine Anerkennung überreiche ich dir dein bevorzugtes alkoholisches Getränk. Ich hoffe deinen Geschmack getroffen zu haben.

Habe ganz herzlichen Dank!

Wir UnRuheständler stehen für Sport, Kultur und Geselligkeit. Für den Sport sind unsere beiden Übungsleiter zuständig.

Lieber Alfred, ich höre von deiner Gruppe nur lobende Worte über dich. Das spricht für deine gute Übungsleitung. Dein Herz schlägt für die UnRuheständler. Mir gegenüber hast du immer wieder geäußert, dass es dich freut, den Fortbestand der UnRuheständler nach dem Verlust von Helmut Wurst gesichert zu wissen.

Vielen herzlichen Dank.

Lieber Klaus, ich besuche deine Donnerstagsgruppe regelmäßig. Es ist sicherlich nicht übertrieben zu sagen, uns fehlt etwas wenn kein Sport stattfindet. Du hast alles erreicht als Übungsleiter wenn deine Gymnastik zum Bedürfnis wird. Ich weiß, dass du viel vom Wein verstehst, habe es trotzdem riskiert, deinen Geschmack zu treffen.

Herzlichen Dank.

Last but not least danke ich unserem lieben Walter Beichl. Er ist Hobbyfotograf und Compersprzialist. Walter macht für unsere Einladungen zu Veranstaltungen das Layout und die Bilder, betreut unsere Homepage und die Chronik der UnRuheständler.

Er ist modern formuliert unser IT-Dienstleister. Ich bin froh, Walter an meiner Seite zu haben. Wir arbeiten sehr gut zusammen. Auf Neudeutsch würde man sagen wir arbeiten im Dreamteam.

Aus familiären Gründen kann er leider nicht bei uns sein.

Ich weiß, dass Walter einen guten Tropfen zu schätzen weiß. Ich werde in zu Hause besuchen und mich bedanken.